

TINARIWEN / Mali: Auszeichnung für das beste Weltmusik Album 2012

12.04.2012



Los Angeles: Jedes Jahr wird mit viel Spannung die Preisverleihung für die einzelnen Sparten der Musik erwartet. Ausgezeichnet wurde in diesem Jahr die malische Musikgruppe „Tinariwen“ (Wüste), eine Gruppe von Touareg Musikern aus Tissalit, im hohen Norden von Mali, circa 100 km von der algerischen Grenze entfernt. Der begehrte Preis ging an sie als das beste Album des Jahres.

Seit über zehn Jahren musiziert die Gruppe zusammen. In zahlreichen Konzerten nicht nur in Europa sondern auch in den angrenzenden Ländern von Mali, erfreuen sich die Musiker einer grossen Beliebtheit. Im jährlich stattfindenden Konzert im Norden von Mali, in Essalit, hat die Gruppe ihren festen Platz.

Ihre Musik besticht durch weiche angenehme Bluesrhythmen, die sich vermischen mit akustischer Gitarre, harten Klängen, und einladenden Gesangsstücken. Es bezaubert beim Zuhören, diese Mischung aus Rockmusik, Blues und traditionellen Elementen. Ihr Album „Tassili“ ist seit August 2011 auf dem Markt. „Walla Illa“ ist eines der bezaubernden intensiv gesungenen Darbietungen auf der CD, unter den insgesamt 12 Titeln.

Nach dem grossen Erfolg in Los Angeles, ist die Gruppe wieder auf Tournee: China, Australien, Frankreich, Italien, Spanien, England und Belgien sind ihre nächsten Auftrittsorte.

Am 21. April ist „Tinariwen“ in Köln zu sehen und zu hören.
(Theresa Endres)